

スポーツ推進委員は四街道市教育委員会から委嘱されている非常勤職員で、市民の皆様の生涯スポーツコーディネーターとして活動しています。

現在、12名の委員がいて、市民の皆様にスポーツの実技指導やスポーツ行事のコーディネーターとして様々な事業に取り組んでいます。



## 2019年度の主な活動予定

[2019年]

- 6月15日(土) 体力測定会①
- 7月20日(土) ニュースポーツ体験会①
- 9月28日(土) 体力測定会②
- 9月28日(土) ニュースポーツ体験会②

[2020年]

- 1月25日(土) 体力測定会③
- 2月15日(土) ニュースポーツ体験会③

平成31年3月20日  
四街道市スポーツ推進委員連絡協議会発行

〈事務局〉  
四街道市教育委員会  
教育部スポーツ振興課内  
TEL 043-424-8926  
<http://www.city.yotsukaido.chiba.jp/miryoku/smile/matsuri/suposui.html>



## 平成30年度活動報告

9/  
23

### 第4回東印旛地区スポーツレクリエーション祭



四街道総合公園体育館サブアリーナで当市スポーツ推進委員連絡協議会を主管として開催されました。東印旛地区の6市町(成田市、佐倉市、八街市、酒々井町、富里市、四街道市)から50名を超える参加者を迎えて、当市スポーツ推進委員考案のラージボールテニスを楽しむことが出来ました。開会式では四街道市長から歓迎のご挨拶を頂きました。大会の途中ではゆるキャラの“よつぼくん”的来場で、緊迫した大会も和み、楽しい大会とすることが出来ました。



6/  
8~9

### 関東スポーツ推進委員研究大会 in 東京

今年は、「スポーツが未来を変える」～一億総スポーツ社会の実現に向けたスポーツ推進委員の役割～をテーマに、東京都墨田区総合体育館をメイン会場として盛大に開催されました。当市スポーツ推進委員連絡協議会からは6名が初日の開会式、シンポジウム等に出席しました。会場には1都8県から1,993名の参加者が集まり、パネリストによるスポーツ推進委員へ期待するもの等をテーマとしたシンポジウムを拝聴しました。来年は埼玉県が開催地になります。



6/  
16

### 体力測定会を終えて

#### 体力測定会@旭小学校

小雨まじりの日で参加者は7名でしたが一人一人じっくり体力を測定する事が出来ました。「自分の今の体力を知り、これからの健康な体作りへのきっかけになった。」との感想を頂きました。



9/  
29

#### 体力測定会@中央小学校 (スポーツde健康大作戦)

「スポーツde健康大作戦」の一環として13名の方々に参加頂きました。「楽しく参加できた。」「また参加したい。」との声が多くありました。皆さんも体力測定会に積極的に参加し、自分の体力を確認してみましょう!



## スポーツ推進委員を派遣しました

7/  
2

10/  
31

11/  
11

### 四街道市ボランティア連絡協議会会員交流会

7月2日開催の際には、四街道市ボランティア連絡協議会からは、22名の運営委員の方々の参加があり、「室内ペタンク」を体験していただきました。ほとんどの方が初めてであったものの、一球を投げると同時に大きな歓声が上がったり、白熱した試合が展開されたりと、楽しい半日を過ごしていただきました。

10月31日の開催は、7月の交流会が好評であったことを受けたもので、広く会員を対象に、同協議会からは24名の参加がありました。前回同様、大きな盛り上がりで、参加者からは「楽しかった。またやってみたい」との感想を頂きました。



### 第2回ペタンク交流大会(ちよこっとクラブ主催)



南小学校体育館にて開催された大会にもスポーツ推進委員を派遣し、運営協力と技術指導を行いました。地元の様々な仲間で構成された20チーム60名に大会スタッフを含めると80名余の参加がありました。終始和やかな中にも熱戦が繰り広げられ、室内ペタンクを通じて地域住民の親睦が図られる様子が伺われました。今後とも各地域において、このような軽スポーツの輪が更に広がることを期待します。



### ニュースポーツ体験会

6/  
2

#### ニュースポーツ体験会@四街道小学校

四街道小学校体育館で「室内ペタンク」と「ラージボールテニス」の体験会が開催され、親子連れや高齢者の方にも楽しんでいただき、大いに盛り上りました。



#### ニュースポーツ体験会@中央小学校

9/  
29

「スポーツde健康大作戦」の一環として中央小学校運動場で、「ターゲットバードゴルフ」の体験会が開催され、「適度な運動で楽しく、また参加したい。」との感想を頂きました。



1/  
27

### 第35回千葉県スポーツ推進委員研究大会

今年は習志野市の習志野文化ホールで開催され、県内54市町村から826名が参加しました。午前は習志野市スポーツ推進委員による「これからの習志野市スポーツ推進委員が果たす役割」についての研究発表を聞き、午後は社会人アメリカンフトボールチームのゼネラルマネージャー等によるスポーツを通したコミュニティづくりの講演を聞きました。参考になる話も多く、当市における今後のスポーツイベントに活かしていきます。



自治会や子ども会等でスポーツ行事をする際、スポーツ推進委員が皆様のところへ出向き、講師としてお手伝いさせていただきます。お気軽に下記までお問い合わせください。

